				To State Of the St	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					I a Danán	15	10/07/2023	NACIONAL
				Carry Carry	La Kazen	15	10/07/2023	NACIONAL

Presentan "Ciudad de Perros y Gatos"

Abren refugio para animales que han padecido maltrato

EL TITULAR de

la SSC. Omar Gar-

cía Harfuch, afirmó

que la Brigada Ani-

mal ha rescatado en

los últimos meses

especies como mo-

rros de león, tuca-

nes, búhos y otros.

Eldato

Por Eunice Cruz mexico@razon.com.mx

l Jefe de Gobierno, Marti Batres, encabezó la presentación del proyecto "Ciudad de los Perros y Gatos" a cargo de la Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, durante la cual destacó que el objetivo es contar con un centro de bienestar animal, salud pública y medio ambiente.

En el evento, la directora general de la Brigada de Vigilancia Animal, Leticia Varela Martínez, reafirmó el compromiso de atender los llamados de la ciudadanía ante casos de maltrato animal.

Agradeció a la Fundación Antonio Haghenbeck y de la Lama IAP, "que de forma desinteresada eligieron a la Brigada de Vigilancia Animal para completar la ampliación y remodelación de las instalaciones, con una inversión casi de 14 millones de pesos". **EL JEFE DE GOBIERNO**, Martí Batres, lo califica como un centro de bienestar; el titular de la SSC, Omar García Harfuch, presume captura de 10 personas por venta de especies exóticas

Varela Martínez destacó que con dicha inversión, más de 200 perros y gatos podrán disfrutar un área de dormitorios, jardín y zona de recreo.

En ese sentido, la presidenta de la fundación Antonio Haghenbeck y de la Lama IAP, Carmela Rivero, dijo que durante tres años se han hecho más de 550 mil esterilizaciones a perros y gatos en la Ciudad de México.

La presidenta de la fundación dijo que el proyecto tiene un diseño que permite que los animales puedan reinsertarse a una vida digna y saludable, cuentan con consultorio médico y próximamente con aérea de rehabilitación, que se espera completar dentro de diez meses.

Expuso: "Se cuenta con hogares para



EL TITULAR DE LA SSC, Omar García Harfuch, y el Jefe de Gobierno, Martí Batres, se saludan luego de la puesta en marcha del centro de atención animal, ayer.

manadas de perros y otra para gatos, áreas suficientes para ejercitar y asegurar el trabajo lúdico y de socialización diaria que necesitan los animales, además de que se incluyen áreas de servicio como bodega de alimento, medicamento, lavandería para las camitas y un espacio para capacitación en bienestar animal".

A su vez, el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, compartió que desde el 2002 hay una Ley de Protección de la Fauna Animal en la Ciudad de México, misma que permitió la creación de la Brigada de Vigilancia Animal en el 2005.

Comentó: "La Brigada ha jugado un papel muy importante para nosotros al atender cientos de denuncias ciudadanas

para prevenir el maltrato animal, además de realizar su rescate y cuidado, y en los últimos años hemos puesto especial atención para fortalecer esta unidad".

Dentro de los resultados

obtenidos, García Harfuch especificó que han sido detenidas diez personas en operativos en los que fueron rescatados varios animales exóticos, como monos araña, cachorros de león, cachorros de tigre, tucanes, búhos y otros.

García Harfuch destacó que en lo que va de este año, en mayo fue rescatado un león en la alcaldía Gustavo A. Madero, y en Venustiano Carranza un tigre.

El secretario agregó que se han atendido mil 138 denuncias que permitieron rescatar y atender a 139 especies, además de que se logró dar en adopción a cerca de 100 animales domésticos.

Recordó: "Tan sólo el 14 de junio en la alcaldía Coyoacán se realizó una acción

coordinada, donde se rescataron 56 caninos que estaban en terribles condiciones de maltrato; como institución, no podemos ser indiferentes ante los actos de crueldad de los animales".

Grandes felinos han sido rescatados en la CDMX en lo que va del año